

TU VEZ TU VOZ**La España llena de GARRULOS**

Palabra que no es mi intención insultar a quienes, como yo, habitan en las tierras de España, pues sería necio que me insultara a mí mismo. No es que yo sea muy listo, pero sí puedo asegurar que no me encuentro entre los tontos de baba.

La cosa viene a cuento porque últimamente hemos podido leer en la prensa que el 38% de los alumnos españoles de 10 años tiene un nivel bajo o muy bajo en Matemáticas, uno de los peores resultados de la UE. Y que el 50% de los niños de Baleares, el 44% de los de Canarias y el 41% de los de Cataluña no llegan al nivel medio. Si seguimos así va a resultar imposible que en el Congreso de los Diputados y en el Senado vayan surgiendo cerebros que puedan elevar el nivel de España en todos sus rincones y todos sus aspectos, ya que estarán errando cuando digan —como ahora— que somos los primeros en el progreso económico de Europa sin tener en cuenta todos los conceptos que hay que valorar para asegurar —echando una capa sobre la realidad— que apenas hay españoles en el paro, que no proliferan los centros en los que se da de comer a miles de españoles por carecer de ingresos y un largo etcétera que todos conocemos.



Somos unos garrulos y nos hartamos de decir sandeces sin valorar lo que figura en las estadísticas mundiales respecto a la formación de los jóvenes que han de sustituirnos. ¿Será que el sistema de educación va empeorando cada curso sin darnos cuenta o justamente por lo contrario? ¿Acaso que el profesorado no es el adecuado? ¿Quizás

que quienes tienen la responsabilidad de que aprendan los jóvenes cosas nuevas día tras día olvidan pensar en la educación general que han de alcanzar? Porque esas carencias hacen suponer que puede ser intencionado quitar el estudio de la historia, dejándolo en unos recortes de anteaer porque todo lo anterior no vale para nada, o que desaparezca dedicar hincar los codos para introducirse en el latín, que es parte importante en la formación de nuestro idioma, sustituyéndolo por fomentar apasionadamente que no es demasiado importante aprender que dos más dos son cuatro porque para eso tenemos el móvil, o que estudiar filosofía es una patochada, o... Si ésta es la intención, apaga y vámonos.

Recuerdo que en mi tiempo —han pasado unos pocos años— íbamos al cole con un cuaderno, un lapicero y un libro que se titulaba *Enciclopedia* que contenía todo lo que teníamos que aprender como básico. Luego el profe hacía lo demás. Sin olvidar que en la educación participaba la familia; familia que estaba pendiente de cuanto los hijos iban aprendiendo en vez de quejarse de que si su niño aparece por casa con unas notas de suspenso la culpa la tiene el profesor, pues no dejan de ser unos legos en su profesión, o es que responde a la consigna de enseñar únicamente lo que manda el Gobierno.

A eso hemos llegado en un país que en 1212 montó la primera universidad en Palencia por decisión de Alfonso VIII de Castilla, la de Salamanca en 1218, la de Valladolid en 1241, y así sucesivamente todas las demás... Sin olvidar crear en América la de Santo Domingo en 1538, la de Lima en 1548, la de Méjico en 1551, la de Córdoba en 1613... y en Filipinas la Universidad de Santo Tomás, en 1611, primera de toda Asia.

¡Señor, Señor, qué castigo!

Emilio Álvarez Frías

Desde esta redacción entendemos **Distrito Villaverde** como un medio participativo. Por ello, queremos establecer contacto directo con nuestros lectores para que la información fluya en ambos sentidos. Estamos interesados en conocer tu opinión, tus inquietudes, las cosas que te preocupan... En definitiva, queremos oír tu voz, y para ello te “damos la vez”. **Escríbenos a redaccion@distritovillaverde.com y hazte oír.**

Éxito del Memorial José Manuel Torres Vales, XIII SAN SILVESTRE DE VILLAVERDE

A.V. LA INCOLORA / REDACCIÓN

La XIII edición de la San Silvestre de Villaverde, Memorial José Manuel Torres Vales, ha batido todos los récords, tanto de participación como con la rapidez de inscripción de participantes. Los dorsales se agotaron un mes antes del inicio de la carrera: cada vez tienen más tirón las carreras de barrio; se organizan con menos recursos, eso sí, pero con mucho más cariño. Ante la gran demanda de dorsales, y en atención a todas aquellas personas que no han podido participar con

dorsal, nos estamos planteando subir el número de los mismos para el próximo año. Otras muchas personas corrieron sin dorsal, simplemente por participar.

El circuito es muy rápido, así lo atestigua el tiempo del primero en llegar a meta: Paulo André Soares de Oliveira, 15:56.28, todo un tiempoazo. También participaron muchas personas cuyo objetivo era pasar un día divertido haciendo deporte: ésa es otra forma de participación. Los vencedores por categorías han sido el mencionado Paulo André Soares de Oliveira, dorsal 297 (Mascu-

Tuvo lugar el domingo 29 de diciembre, en el PARQUE PLATA Y CASTAÑAR

lino Sénior); Laura Villalba Heredero, dorsal 100 (Club Atletismo Villaverde), tiempo: 20:31.08 (Femenino Sénior); Juan Alberto Moreno Gómez, dorsal 96 (Club Atletismo Villaverde), tiempo: 16:26.56 (Masculino Veteranos); y Esperanza Tenorio Artiaga, dorsal 264, tiempo: 23:48.73 (Femenino Veteranas).

Los datos de participación han sido los siguientes: total inscritos, 300; contabilizados en meta, 261; no recogen el dorsal, 10; no terminan la carrera, de los inscritos, 29; total hombres, 200 = 66,6%; total mujeres, 100 = 33,5%; hombres de 14 a 50 años, 138; mujeres de 14 a 50 años, 68; hombres mayores de 50, 62; mujeres mayores de 50, 32.

Para la organización hemos contado con 39 personas, a las que queremos agradecer su presencia a lo largo del recorrido, animando a los corredores y las corredoras.

Así mismo, agradecer a todos los comerciantes que donaron para poder sacar el cartel de la carrera, Ópticas EMI, Bodega La Mancheguita, Ferretería El Chaflán, Aluminios Guerrero, Gestoría Asesoría ASETRA, Pub Tonos, Bar Asturias, Mercado Municipal de Villaverde, Pinturas Castillo Cobo y Correduría de Seguros TAT. Y también a los que han donado premios y nos han acompañado: Clínica de Fisioterapia Pérez Romero, Óptica Emi, ASETRA, Mercado Municipal de Villaverde Alto y Clínica de Fisioterapia Fisisipos. A todas ellas muchas gracias.

Este año también queremos agradecer la presencia de parte de la corporación municipal del PP. A todos muchas gracias y esperamos que nos sigáis visitando en las próximas ediciones. Muchas gracias a todas las personas que de una u otra forma se han implicado en que nuestra carrera salga adelante: sin todas ellas la realización de esta actividad sería imposible.

EL CROSS ESCOLAR DE VILLAVERDE reúne a más de 2.100 participantes

JMD VILLAVERDE

Villaverde ha celebrado el 4 de diciembre el Cross Escolar del Distrito que, en su nueva edición, ha contado con una gran participación al reunir a 2.147 alumnos de 11 colegios. Los participantes, estudiantes de Primaria principalmente pero también de Secundaria y Bachillerato, han completado los circuitos de entre 600 y 2.200 metros, en función de su edad, en el Parque Forestal Julio Alguacil Gómez.

El concejal Orlando Chacón ha presenciado las pruebas y ha entregado los trofeos a los ganadores de las distintas categorías que agrupan a participantes desde los 6 años (Prebenjamín) a los 17 (Popular). “Hoy es un día para disfrutar del deporte, de la naturaleza y de la compañía de vuestros compañeros y amigos”, ha destacado el concejal,



EL CONCEJAL ORLANDO CHACÓN HA ENTREGADO LOS TROFEOS a los ganadores de las pruebas que se han desarrollado en el Parque Julio Alguacil Gómez

que ha animado a los participantes a aprovechar la jornada.

El Cross Escolar forma parte de las actividades organizadas por la Junta Municipal para fomentar el deporte entre los más jóvenes, ya que “genera importantes valores como el esfuerzo, la perseverancia y el trabajo en equipo”, ha destacado Chacón.

